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CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 68  DEL 12/04/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  31/03/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 12 del mese di Aprile alle ore 9,53 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 241471 del  30/03/2021. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 13/04/2021 12:25:56 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 15/04/2021 09:14:18 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 31/03/2021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Bruschetta, Tarantino, Terranova  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 9 

 

Votanti     n.° 9 

 

Voti favorevoli  n.° 9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 31/03/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 31/03/2021 

L’anno 2021, il giorno trentuno, del mese di Marzo, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 186378 del 10/03/2021, per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,36 apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester, 

Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 8 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Bruschetta, Prester e Tarantino. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  



2 

 

 

Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di una Mail pervenuta dalla Sig.ra Angela Bilardelli, che chiede come 

mai le luci della villetta di Via dell’Antilope restino accese la mattina. 

Si prosegue con la lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, 

per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

● "Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Placido Rizzat,o angolo con Via 

Nicolò Alongi, quartiere Oreto", a firma del Consigliere Bruschetta; 

● “Rimozione rifiuti ingombranti in Via Mendola, angolo con Via Corazza, in Via 

Marinuzzi, all’altezza del civico n.° 121, e in Via Perez, all’altezza del civico n.° 

126”, a firma della Consigliere Prester; 

● “Richiesta copertura buche in Via Salita Vittorio Mulino (tratto compreso tra 

la cabina Enel fino a fine strada)", a firma del Consigliere Quartararo; 

Alle ore 9,45 entra in collegamento il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 9 

Consiglieri.  

Si prosegue con la lettura delle richieste: 

• “Richiesta ripristino punti luce in Via Barresi”, a firma del Consigliere Ilardi;  

● "Richiesta diserbo in Via Agnetta”, a firma del Consigliere Ilardi. 

In riferimento alla mai inviata dalla Sig.ra Bilardelli, che segnala il disservizio 

riguardo all’illuminazione pubblica nella villetta di Via dell’Antilope, il Presidente, 

invita gli uffici amministrativi a inoltrare la mail all’azienda AMG. 

Chiede la parola il Consigliere Bruschetta, che comunica di avere appreso dai mezzi 

stampa  che la Conferenza Episcopale, insieme all’Assessorato Santità, ha stabilito   

che trentaquattro parrocchie ospiteranno le operazioni di vaccinazioni, per cui i 

cittadini che rientrano nella fascia di età compresa tra i 69 e i 79 anni, escluse le 
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categorie vulnerabili, potranno recarsi nelle varie parrocchie a vaccinarsi. Nel 

nostro quartiere sarà coinvolta la parrocchia di Santa Caterina. Si augura che le persone 

possano approfittare di questa opportunità e che non venga persa l’occasione, anche se 

le persone non sono informate in quanto tale notizia non è stata molta divulgata. 

Il Presidente afferma che si constata la disponibilità delle parrocchie, ma basterebbe 

attrezzare il presidio della Guadagna, considerato che è ubicato nel territorio 

circoscrizionale e presenta tutte le caratteristiche per accogliere i cittadini, sia come 

ricezione che come personale medico; inoltre sarebbe in grado di fornire un supporto 

post vaccino. Si è appreso che verranno coinvolte anche le farmacie: appare evidente 

che si sta procedendo nella direzione di rendere più capillare possibile la campagna 

vaccinale. 

Chiede la parola il Consigliere Tarantino, che dichiara che potrebbe essere una 

soluzione creare degli hub nelle varie circoscrizioni, per snellire il lavoro al personale 

sanitario e fornire comodità ai cittadini, invece di costringerli a recarsi alla Fiera del 

Mediterraneo. Naturalmente non è cosa semplice, perché occorre un meccanismo di 

registrazione ma è una proposta che sicuramente agevolerebbe i cittadini. 

Chiede la parola il Consigliere Ilardi, sottolineando che creare nel quartiere sedi 

dove potersi vaccinare permetterebbe ai cittadini di snellire le file e diminuire i loro 

disagi. 

Il Presidente ribadisce che si sta cercando di organizzare la campagna vaccinale 

capillarmente.  

Chiede e ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che fa presente che si potrebbe 

chiedere al Comune di fornire i locali per le vaccinazioni e la sanità potrebbe invece 

fornire il personale medico/sanitario. 

Interviene il Consigliere Ilardi che, cambiando argomento, comunica al Consiglio 

che, in riferimento alla segnalazione fatta ieri per la buca di Via Belmonte Chiavelli 
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n.° 3/N, oggi è stato fatto un sopralluogo un tecnico dall’AMAP ed è stato 

riscontrato che il ripristino non è di competenza dell’AMAP ma di alcune società 

telefoniche, quali Vodafone, Telecom e Fastweb, che hanno eseguito alcuni lavori sul 

manto stradale. 

Chiede e ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica che chi ha fatto i 

lavori ha ripristinato il manto e sono stati fatti i dovuti controlli che hanno stabilito che 

il ripristino è stato eseguito correttamente; se dopo sei mesi il manto si rompe, non si 

può pensare che sia sempre compito delle società Telecom, Vodafone o Fastweb, ma 

spetterà ad un tecnico valutare chi dovrà effettuare il ripristino. Comunica, inoltre, che 

la buca sul ponte Bonagia è stara riparata, per cui è stato eliminato il pericolo. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale della seduta 

precedente”, con la lettura del verbale del 24/03/2021, approvato alle ore 10,05, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 

9. 

Alle ore 10,10 esce il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 8 Consiglieri. 

Si passa al III punto all’O.d.G. ovvero “Atti Ispettivi e Funzioni Propositive”. 

I Consiglieri Gulemi, Quartararo e Tarantino chiedono il prelievo della mozione 

avente per oggetto “Realizzazione nuovo impianto di illuminazione in Via Chiarandà”, 

a firma dei Consiglieri Gulemi e Quartararo, prot. n.° 58278 del 26/01/2021, iscritta al 

punto 7 della griglia degli Atti Ispettivi. 

Il Consiglio vota favorevolmente il suddetto prelievo. 

Illustra la mozione il Presidente, che spiega che la via funge da collegamento tra 

Via Bonagia e Via del Levriere, pertanto, risulta molto transitata; il tratto iniziale si 

chiama ex via Bonagia ed è più stretto: considerato che la via è al buio, la viabilità ne 

risente per tutti coloro che la percorrono, perché si possono verificare incidenti. Si 
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chiede la realizzazione dell’intervento per eliminare i disagi e migliorare la qualità 

di vita dei cittadini. Informa che, dopo che la mozione sarà divenuta esecutiva, vorrà   

aprire un confronto con gli organi preposti, perché non si è più negli anni ’60: oggi 

questi tipi di interventi non possono essere rimandati. 

Chiede la parola il Consigliere Quartararo, che evidenzia che la situazione è 

problematica in quanto da Via ex Bonagia a Piazzetta Teresi esiste l’impianto 

dell’illuminazione pubblica; poi la strada cambia nome in Via Chiarandà e non esiste 

più l’illuminazione pubblica, per cui sarebbe opportuno prolungare l’illuminazione 

perché si sa quanto sia pericoloso transitare con l’oscurità e tutti i pericoli che da essa 

ne derivano. 

Il Presidente fa notare che in Via del Levriere esiste da tempo un cartello dove è 

scritto: “strada chiusa al traffico” mentre invece la strada è percorribile. 

Chiede la parola il consigliere Tarantino, che si dichiara favorevole alla mozione, 

poiché serve a migliorare il territorio; specifica che su questa strada esiste una 

problematica in quanto, da tempo, persiste un contenzioso tra un privato cittadino e 

l’amministrazione, poiché ha ceduto un muro perimetrale e si è formata una voragine 

e ancora non si sa a chi spetti la riparazione. Sarebbe opportuno sia che venisse riparato 

il manto stradale sia che la strada fosse dotata di impianto l’illuminazione pubblica. 

Il Presidente fa presente che il Comune sollecita il cittadino a mettere questo tratto 

in sicurezza: con l’approvazione della mozione il Consiglio solleciterà 

l’amministrazione a realizzare l’impianto d’illuminazione. 

Chiede e ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che si dichiara favorevole alla 

mozione, poiché manca un servizio pubblico importante come l’illuminazione in una 

strada altamente trafficata; constata però che la strada è stretta, per cui è difficile fare 

transitare i mezzi di soccorso e, considerato che la strada confina con i terreni, 
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consiglierebbe ai Consiglieri preponenti di preparare un atto con cui si chiede 

l’ampliamento della via. 

Il Presidente dichiara che sarebbe opportuno instaurare un limite di velocità e 

collocare un’adeguata segnaletica nel tratto più stretto della via, ovvero l’ex Via 

Bonagia, per migliorarne la viabilità. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Terranova, che dichiara di conoscere la 

via e specifica che essa è priva di marciapiedi e viene percorsa a grande velocità dalle 

autovetture, per cui è opportuno installare l’illuminazione pubblica e un’adeguata 

segnaletica, per prevenire situazioni di pericolo. 

Il Presidente pone ai voti la mozione, approvato alle ore 10,32, per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 8; Votanti: 8; Voti Favorevoli: 8. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,33, il Presidente chiude la seduta.  

Il Segretario                                   Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                      Andrea Gulemi 

 

 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 13/04/2021 12:27:41 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 15/04/2021 09:16:01 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 12/04/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 31/03/2021


